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TOP 8 – Mündliche Anfragen 
 
Anfrage des Stadtrates Gottfried Koehn (SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)) zu 
Baumfällungen im Bereich der Kurt-Freund-Str. 7-13 
 
1. Sind in der 3. KW dieses Jahres (vermutlich 18. Januar) im genannten Bereich Bäume 

gefällt worden? 
a. Wenn ja: Warum wurde diese Bäume gefällt, wie viele Bäume wurden gefällt und 

welche Baumarten wurden gefällt? Wer war der Auftraggeber? 
2. Sind bzw. waren diese Bäume Schutzgegenstand der halleschen Baumschutzsatzung? 

a. Wenn ja: Sind Ausgleichs- und Ersatzpflanzungen geplant und wenn ja: wo? 


